

Pourquoi à la messe, les vêtements liturgiques ont-ils des couleurs différentes ?



Tu as peut-être remarqué que le prêtre ne porte pas toujours la même couleur à la messe. Ce n'est pas pour la mode, chaque couleur a une signification !

Les couleurs liturgiques nous aident à voir ce que l'Eglise célèbre. Elles sont comme un code visuel pour entrer dans la prière du temps liturgique.

Le : Joie, fête, lumière → Noël, Pâques, fêtes de la Vierge Marie, mariages, baptêmes, saints non martyrs.

Le : Feu de l'Esprit et sang des martyrs → Pentecôte, Vendredi Saint.

Le : Espérance et croissance → Le temps ordinaire (la vie de tous les jours).

Le : Attente et conversion → Avent et Carême.

Le : Joie au milieu de la pénitence → 3ème dimanche de l'Avent et 4ème dimanche du Carême.

“Vous êtes la lumière du monde.” (Matthieu 5.14)

Chaque couleur raconte quelque chose du mystère du Christ et du chemin de l'Eglise tout au long de l'année. La liturgie, c'est un peu comme un arc en ciel qui traverse notre foi.

